

Date: 19/04/2023

التاريخ: 2023/04/19

DISCLOSURE

إفصاح

ADJOURNMENT

تأجيل

Of the Annual General Assembly' Meeting
No. (1) of year 2023

اجتماع الجمعية العمومية السنوية
رقم (1) لسنة 2023

ESHRAQ INVESTMENTS PJSC

شركة إشراق للاستثمار ش.م.ع.

- Day and Date of the **upcoming** Meeting:
Friday 28/04/2023
- Day and date of the first meeting (lack of quorum):
Wednesday 19/04/2023
 - Place of the Meeting: **in person in the company H.Q or by attending virtually - Registration on www.smartagm.ae.**
 - Meeting Starting Time: **11:00 am**
- **Agenda:**
- Meeting Starting Time: **11:00 AM**

- يوم وتاريخ الاجتماع القادم: **الجمعة في 2023/04/28**
- يوم وتاريخ الاجتماع الأول (عدم مكتمل النصاب):
الأربعاء في 2023/04/19
- مكان الاجتماع: **الحضور الشخصي في مقر الشركة أو بالمشاركة عن طريق استخدام تقنية الحضور عن بعد مع خاصية التواصل المرئي اللحظي - التسجيل على www.smartagm.ae**
- توقيت بدء الاجتماع: **11:00 صباحاً**

The Annual General Assembly that was scheduled on Wednesday 19/04/2023 at 11h00 am, was postponed due to lack of quorum, and the adjourned meeting will be held **on Friday 28/04/2023, at 11h00 am**, in accordance with the duly published convocation, and the postponed meeting will be deemed valid regardless of the percentage of shares present or represented in the meeting.

تم تأجيل اجتماع الجمعية العمومية السنوية والمقرر عقده في تمام الساعة 11 صباحاً يوم الأربعاء الواقع في 2023/04/19 لعدم توفر النصاب القانوني، وقد حدد يوم الجمعة الواقع في 2023/04/28 في تمام الساعة 11:00 صباحاً، كموعّد جديد لانعقاد الجمعية العمومية السنوية كما وسبق أن تم تحديده في الدعوة المنشورة وفقاً للأصول ويعتبر الاجتماع المؤجل صحيحاً أيّاً كان عدد الأسهم الحاضرة أو الممثلة.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ،،،

Best regards,

Mohammad Al Bazaieh
Corporate/Board Secretary
Eshraq Investments PJSC



محمد البزايعة
أمين سر مجلس الإدارة
إشراق للاستثمار (ش.م.ع.)